

## Le Pôle régional des formations sanitaires ouvrira en 2026

Page modifiée le mercredi 8 janvier 2025 • Données Le Mans Métropole

Les partenaires de l'opération ont posé, mercredi 6 novembre, la première pierre de cet outil de formation des professionnels de santé.



L'entrée principale de bâtiment se situera sur l'avenue Frédéric Auguste Bartholdi à proximité de l'École supérieure d'ingénieurs géomètres et topographes.

Moment solennel, ce mercredi après-midi, aux abords du campus universitaire du Mans. La pose de la première pierre du [Pôle régional d'excellence des formations sanitaires et sociales du Mans](#) marque un tournant dans la réalisation de ce projet de territoire ambitieux.

À la rentrée 2026, le Pôle régional d'excellence des formations sanitaires et sociales réunira sur un même site l'ensemble des cursus proposés par les **sept principales structures de formations** de l'agglomération mancelle.

Plus de **2 000 apprenants** issus de formations d'infirmier, d'aide-soignant, de première année de santé, d'ambulancier, d'auxiliaire de puériculture, d'infirmier en pratique avancée, d'accompagnement éducatif et social, de moniteur éducateur, de technicien d'intervention sociale et familiale, d'assistant service social et éducateur spécialisé se croiseront dans un nouveau bâtiment de 9 950m<sup>2</sup>.

Le site disposera de **locaux mutualisés** dont deux amphithéâtres de 120 à 360 places, un hall avec foyer, un centre de ressources et des salles de cours modulables pour les TD.

« Ce projet est un réel **atout pour le territoire** et pour les futurs professionnels de santé et du secteur social. La complémentarité des formations qui y seront présentes témoigne de la volonté de **valoriser l'ensemble des métiers du soin** et de leur offrir un espace de travail fonctionnel et adapté aux nouvelles formes de pédagogie. Cet outil va également permettre de renforcer l'offre en proximité et de **fidéliser les professionnels formés sur le territoire** au bénéfice des usagers. » Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole, maire du Mans.

L'opération dont le coût de construction est estimé à 31,5M€ est financée à hauteur de 22,68 M€ par la Région des Pays de la Loire, 5,9 M€ par Le Mans Métropole et 3 M€ par le Département de la Sarthe.